

## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

| Gremium                    | am         | TOP |
|----------------------------|------------|-----|
| Bezirksvertretung 8 (Kalk) | 06.11.2008 |     |

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen  
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage  
nach § 4 der Geschäftsord-  
nung

Stellungnahme zu einem  
Antrag nach § 3 der Ge-  
schäftsordnung

### **Sitzung der Bezirksvertretung Kalk am 26.08.2008, TOP 9.2.3 Anfrage zur Pflege der Randstreifen an Straßen und Wegen**

Herr Kirchner (NPD) fragt an:

- mit welcher Mitarbeiterzahl werden die im Stadtbezirk anfallenden Flächen betreut?
- Wie hoch ist deren Umfang?
- Reicht die Mitarbeiterzahl oder müssen Fremdfirmen beauftragt werden?
- Wie hoch war der Aufwand in 2005, 2006, 2007?
- In welcher Form wird auf Gefährdungspotentiale eingegangen?
- Sollten hierfür für die Bevölkerung Anlaufnummern verbreitet werden oder gibt es diese nicht?

Antwort der Verwaltung

Die Pflege des Straßenbegleitgrüns in den Stadtbezirken Porz, Kalk und Mülheim erfolgt derzeit mit 5 Mitarbeitern.

Beim Amt für Landschaftspflege und Grünflächen sind insgesamt ca. 130 km Straße in den oben genannten Stadtbezirken in der Pflege des Begleitgrüns. Anzumerken ist, dass Grünflächen an Nebenstraßen nicht in der Pflege des Begleitgrüns sind.

Für die Pflege des Straßenbegleitgrüns wurden 2005 bis 2008 keine Fremdfirmen eingesetzt. Arbeiten im Zusammenhang mit der Verkehrssicherungspflicht werden mit erster Priorität bearbeitet. Hinweise aus der Bevölkerung, Polizei etc. werden soweit möglich umgehend bearbeitet.

Was Alarmrufnummern betrifft, so sind die notwendigen Rufnummern der Stadt (Call Center Front und Backoffice und der Notruf) ausreichend. Diese sind den Bürgern bekannt und immer erreichbar. Zusätzliche Rufnummern sind daher nicht notwendig.